



#DISCUSIÓNDELPEF

Trabajan en crear fondo para Guerrero

ANALIZAN CANALIZAR EXCEDENTES DEL CRUDO PARA LA CONTINGENCIA

POR ALMAQUIO GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la Cámara de Diputados trabajan en la conformación de un Fondo Especial para apoyar la reconstrucción de Acapulco y comunidades de Guerrero afectadas después del paso del huracán Otis.

En reuniones y comunicaciones con funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Cré-

20

MDP VA A DONAR MORENA, PT Y VERDE A AFECTADOS.

dito Público revisan las economías y subejercicios de las diversas dependencias federales e instituciones para utilizar los recursos para hacer ajustes al Presupuesto de Egresos de la Federación.

También se analiza que los excedentes petroleros se canalicen para apoyar en la contingencia y la rápida recuperación del puerto turístico y la zona afectada por el fenómeno meteorológico.

La vicecoordinadora de Morena, Aleida Alavez, afirmó que el coordinador, Ignacio Mier, trabaja en ese objetivo en el que se analizan diversos cambios para ver la forma de atender diversas necesidades, entre

TEMA PRIORITARIO

- Diputados mandaron ayer mil despensas a Coyuca de Benítez.
- Legisladores de Juntos Hacemos Historia donarán un mes de salario.

ellas la emergencia en Guerrero.

Expuso que ya algunos rubros aprobados, como el aumento de siete mil millones de pesos para el rubro de infraestructura, o el recorte que se hizo al Poder Judicial de la Federación y al Instituto Nacional Electoral, podrían destinarse a la reconstrucción.

Alavez Ruiz adelantó que este jueves Mier Velasco podría dar a conocer una propuesta concreta para el apoyo a Guerrero, pero, en tanto, continúan con el análisis.

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero, indicó que es el momento de que todos se definan en torno a esta problemática y abonen su voluntad política para la creación de un fondo. 🗳️



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

5

08/11/2023

LEGISLATIVO



● **MARATÓNICO.** Entre acusaciones mutuas se realizó la primera jornada de análisis del dictamen.